

Weihnachtskonzert in der Galileo-Schule

Zu einer weihnachtlichen Winterreise lädt die Galileo-Schule Bexbach am Freitag, 11. Dezember, 19 Uhr, ein. Für das erste Weihnachtskonzert der Schule hat die musikalische Leiterin Ulrike Thilmany-Jeske einen Reigen winterlicher, fröhlicher und besinnlicher Musikstücke zusammengestellt. Schulchor, Lehrerchor, Schulband und viele Solisten wirken mit. Der Eintritt ist frei. Geändert hat sich der Veranstaltungsort: Die katholische Kirche steht wegen Heizungsarbeiten nicht zur Verfügung. Daher findet das Konzert in der Cafeteria der Galileo-Schule statt. *red*